

立北健児



第5号

令和5年7月20日

文責：教頭



明日から夏休み！

明日から夏休みです。夏休みは42日間あります。自分の興味があることに取り組んだり調べたりして学びを深めるなど、日頃できない体験や経験をしてください。

交通安全や水の事故などに気をつけて、元気な姿で9月1日に登校してください。



夏休みの予定

☆ 7/31(月)、8/21(月) 全校出校日 一斉下校11:00

通学路の安全確認調査について

通学路の安全確認調査にご協力頂き、ありがとうございました。子どもたちの登下校の安全確保に向け、多くの保護者の方が関心をお寄せ頂いていることが分かりました。調査の結果は以下の通りです。

宮地 通学路（津島から立田庁舎の南に向かう道路）を子どもたちが横断する歩道が、坂をのぼった場所にあり、西から東に向かう車から見えにくい。また交通量やスピードをあげている車輌が多く、昔事故があったと記憶している。代替えの適切な通学路がないので、見守りや標識で対処するしかないと思う⇒市教委へ報告

早下 集合場所まで行く道の雑草や道路の割れ目が危険⇒市教委へ報告、雑草への対処

旧みのり幼稚園にダンプの出入りがあるようになると聞いた。通学時間帯と被らないか心配⇒市教委、警察と相談し、横断歩道の移設や通学路の一部変更を検討中く変更時期については後日連絡

早上 坂道が重なり車や自転車と（子どもが）衝突の危険がある。また、竹や草、木が生い茂っていて見通しが悪い。雨の日は特に（枝が）垂れ下がったり、落ち葉などで滑ったりしやすい⇒通学路の変更を検討く地区で相談し今年一年間かけて検討

四会 通学路がビニールハウスなどで見通しが悪い⇒通学路の変更（宮地の通学団にも協力を仰ぐ） <変更時期については後日連絡>

南川並 子どもたちが横断する通学路（県道津島海津線）の交通量が多く心配⇒通学路の変更に向け通学班の保護者の意見を収集⇒現行の通学路を継続⇒県道のため県の担当課に安全確保に向けてできる対応を相談

* 通学路の安全については、保護者や地域の皆様からいただくご意見が大切です。今後もお気づきのことがあれば、学校にご連絡ください。

立北健児について 学校ホームページ（立田北部小学校で検索）に日々の教育活動や給食、月予定などを載せています。そのため、従来保護者向けであった「立北健児」は、今後地域向けに変更していきます。